

Canciller de Cuba reitera compromiso con Venezuela (+Tuit)



La Habana, 7 jun (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez se entrevistó este 7 de junio, en La Habana, con Diosdado Cabello, presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, y le reiteró el compromiso de nuestros colaboradores de continuar su labor social en la hermana nación bolivariana.

Al respecto, el canciller escribió en su cuenta en la red social Twitter:

Sostuve fraterno y provechoso encuentro con el presidente de la ANC de [#Venezuela](#) Diosdado Cabello. Expresé solidaridad de [#Cuba](#) y compromiso de colaboradores de continuar apoyo a servicios sociales. Tratamos temas de la agenda internacional. [#HandsOffVenezuela](#) [#UnBlockVenezuela](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [7 de junio de 2019](#)

El también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) llegó la víspera a Cuba para tomar experiencias con vistas a la organización del XXV Foro de Sao Paulo, que tendrá lugar en Caracas, del 25 al 28 de julio próximo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/192883-canciller-de-cuba-reitera-compromiso-con-venezuela-tuit>



Radio Habana Cuba